

Procès verbal de l'assemblée générale du 02 juillet 2021, pour l'association Gym Volontaire de Genay

Section 69112

AG du 02 juillet 2021 à la Salle Saint Exupéry - 69730 Genay

Effectif : 8

Présents : 33 Adhérents + 6 animatrices / animateur

Représentés : 22 procurations

Soit 55 voix

Le quorum étant atteint : ouverture de l'assemblée générale à 19h43

Ordre du jour :

- Bilan de la saison 2020-2021
- Faits marquants et bilan financier de l'année.
- Projet 2021 – 2022.
- Temps d'échanges.
- Renouvellement du bureau.

1- Bilan de l'année 2020 – 2021

Encore une année marquée par le COVID et ses restrictions.

Pour rappel, premier arrêt des cours en mars 2020. A cette époque, aucune aide gouvernementale pour notre association, par conséquent, pas de remboursement de cotisations possible, afin de garantir les salaires, notre Fédération FFEPCV, nous avait conseillé à cette époque de ne pas demander le chômage partiel car nous avions encaissé les cotisations de nos adhérents.

A la rentrée de septembre, nous avons tout mis en place pour sécuriser les cours. Nous étions alors 180 adhérents. Quel plaisir ! Le bureau a décidé de ne pas encaisser les chèques dans l'immédiat, la suite nous a donné raison, puisqu'au 29/09/2021, le gouvernement a décidé la fermeture des salles. Nous avons proposé des cours sous la halle jusqu'aux vacances de la Toussaint. Puis arrêt complet des activités car confinement à partir de début novembre. Le bureau a alors décidé de ne pas encaisser les règlements des adhérents (Les règlements par chèques ont alors été brûlés!).

Afin de pouvoir bénéficier du chômage partiel il était important que nos animateurs ne travaillent pas, ils n'ont donc pas pu faire des séances vidéo comme en mars, avril, mai et juin 2020.

Notre choix de ne pas encaisser les cotisations, contrairement à d'autres associations, était un choix compliqué, car nous n'avons pas beaucoup de trésorerie en réserve pour payer les compléments de salaires après déduction du chômage partiel (il restait 30 % à la charge de l'association). Mais il s'avère aujourd'hui bénéfique, car nous avons pu bénéficier du fonds de solidarité.

Cette aide gouvernementale permet à notre association d'avoir un bilan bénéficiaire qui va nous permettre d'amorcer un nouvelle saison plus sereinement.

Afin de garder le contact, pendant toute cette période, car cela était vraiment important pour nous, nous avons réussi à faire des balades, autour de Genay, en petit groupe. Et nous avons vécu de bons moments avec vous. Merci d'avoir été là !

. Dès que les cours en extérieur ont été autorisés, nous vous avons proposés d'y participer, et cela a été concluant ! Encore merci à vous d'avoir été présents !!!

2- Compte d'exploitation prévisionnel saison en cours (2020-2021)

Comme nous n'avons pas encaissé de cotisations, et grâce à l'énorme travail d'Anne, la Présidente, et de Camille, la Trésorière, nous avons pu bénéficier des fonds de solidarité. Merci à Anne et Camille pour leurs nuits sans sommeil et leurs heures passées à remplir les formulaires pour récupérer ces aides.

Par conséquent, le fond de solidarité se monte à 36 696.00 €. Il va nous permettre de repartir pour une nouvelle saison !

La part de salaire (proche de 9000€) correspond à la part non prise en charge par le chômage partiel des salaires de nos animatrices et animateurs.

Si nous avons décidé d'encaisser les chèques, de vous proposer des cours par visio et donc de ne pas bénéficier des aides gouvernementales, notre association n'aurait pas supporté cette crise, et nous aurions été obligé de la dissoudre.

3- Projets 2021-2022

Nous avons réfléchi à un nouveau projet pour 2021-2022.

Bien sûr ce projet est valable si « tout va bien », et en fonction des « contraintes sanitaires ».

Vous connaissez la musique désormais. On ne sait pas encore quels seront les protocoles.

Mais nous avons préparé un nouveau planning, avec possibilité de modifications au cas où....

Sur ce nouveau planning, les cours seront de 50 minutes pour permettre la ventilation des salles entre deux cours.

Nous avons rajoutés, la saison passée, des heures sur certains créneaux très fréquentés, afin de répondre aux obligations sanitaires, nous avons décidé de les conserver sur cette saison.

Sabah, ayant décidé de ne plus faire cours le mercredi soir pour des raisons personnelles, nous proposons du Yoga, avec Laure, qui adaptera son cours à tous, bien sûr !

Vous comprendrez que tous ces projets sont soumis aux prochaines annonces gouvernementales et aux prochains protocoles.

Nous naviguons « à vue », sans avoir de réponses précises pour l'instant.

Vote pour le nouveau planning :

- Abstention : 0
- Contre : 0
- Pour : 55 voix

Le planning 2021-2022 est voté à l'unanimité.

4 - Cotisations

Les cotisations n'ont pas augmentées depuis 2017.

Après cette année difficile, nous ne souhaitons pas vous pénaliser avec des cotisations trop importantes.

C'est pourquoi nous avons limité l'augmentation des cotisations.

Nous proposons 180 € pour les Ganathains et 207€ pour les non Ganathains.

Vote pour l'augmentation des cotisations 2021-2022 « Ganathains » :

- Abstention : 0
- Contre : 0
- Pour : 55 voix

L'augmentation des cotisations 2021-2022 « Ganathains » est voté à l'unanimité.

Vote pour l'augmentation des cotisations 2021-2022 « non Ganathains » :

- Abstention : 0
- Contre : 0
- Pour : 55 voix

L'augmentation des cotisations 2021-2022 « non Ganathains » est voté à l'unanimité

4 – Renouvellement du bureau

En 2020, seuls les 8 membres du bureau étaient adhérents du club

(Pour rappel, pas d'encaissement = pas d'adhérent. Seuls les membres du bureau ont payé leur cotisation pour pouvoir être adhérents et présents dans le bureau.)

Janine MATTEI : secrétaire depuis 1995 est démissionnaire

Merci à Janine, à son implication, à sa présence. Depuis tant d'années ! Janine, tu resteras une personne unique au sein de notre association ! un grand Merci !!!

Anne ORLANDI : Présidente depuis 2011 est démissionnaire

Merci Anne pour tout ce que tu as apporté à notre association et surement à chacun d'entre nous ! Bonne continuation à toi !

Martine CABUT se présente au bureau

- Abstention : 0
- Contre : 0
- Pour : 55

Martine CABUT est acceptée au sein du bureau à l'unanimité

Marie-Jo Olympe se présente au bureau

- Abstention : 0
- Contre : 0
- Pour : 55

Marie Jo OLYMPE est acceptée au sein du bureau à l'unanimité

Bienvenues à elles deux

5- DIVERS.

Suite aux changements des membres du bureau, le comité directeur se réunira prochainement, pour décider de la présidence.

Clôture de l'AG à 20h55

Le bureau

